
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Charte d’utilisation des terrains de sport (demande de l’AEE) 

> Le 16 décembre, M. Ducommun a demandé à tous les délégués présents d’avoir un débat en classe 
à ce sujet afin de débattre des différentes propositions lors des autres sessions du CDE. De 
nombreuses propositions ont été récoltées lors des sessions du 3 février et du 24 mars (voir PV du 
03.02 et du 24.03). 
Lors de sa session du 26 mai, un groupe de volontaires s’est proposé pour rédiger la charte. Ils seront 
contactés par Yves Schmidle au début de la prochaine rentrée scolaire d’août 2021. 

 
Appel à volontaires pour guider les futurs 7P lors de leur visite en juin 

> De nombreux délégués se sont annoncés spontanément pour ce projet (voir PV du 24.03). Les 
noms des délégués volontaires ont été déposés dans le casier de M. Gilles Dutruy 
 

Initiatives acceptées par le Conseil des élèves mais qui sont en suspens 
1° Tables de pique-nique à l’extérieur du Bo’Resto 

> Initiative acceptée par le Conseil des élèves. Les initiants (Référent : Thibaud Othenin-Girard) 
rédigeront une lettre pour la commune (AEE).  

 
2° Accessibilité à des protections hygiéniques pour les filles à l’infirmerie scolaire 

> Initiative acceptée à l’unanimité par le Conseil des élèves. Cela devrait se mettre en place 
prochainement au niveau cantonal. 
 

3° Protections hygiéniques dans chaque toilette filles 
> Initiative acceptée par le Conseil des élèves. Cela devrait se mettre en place prochainement au 
niveau cantonal. L’infirmière scolaire, Miranda Dubuis, est la référente de l’ESEP pour ce sujet. 

 
4° Mettre des stores intérieurs en salle B09 

> Initiative non votée. Un budget doit être demandé via la maîtresse de classe et un courrier doit 
être envoyé à l’AEE. 

 
5° Changer la sonnerie de l’école 

 > Initiative acceptée par le Conseil des élèves. Le PV du 24.03 ne précise pas quelles sont les suites à 
donner à cette décision du CDE. 

 
6° Education sexuelle incluant les LGBTQ+ 

> Initiative acceptée par le Conseil des élèves. Cette demande doit remonter à Mme Gavillet via 
l’infirmière scolaire, Miranda Dubuis. 

 
 



7° Ne pas jeter de nourriture au Bo’Resto 
> Initiative acceptée par le Conseil des élèves. Mahault Richard s’est désignée volontaire pour la 
création d’un futur GT « sensibilisation à l’écologie » (2021-2022). 

 
8° Cours de sauvetage (samaritains) – Premiers secours 

> Initiative acceptée par le Conseil des élèves. Le PV du 26.05 ne précise pas quelles sont les suites à 
donner à cette décision du CDE. 

 
Initiatives refusées par le Conseil des élèves et/ou les représentants du corps enseignant et la Direction de 
l’ESEP 
1° Club de lecture (mangas) 

> Initiative rejetée par le Conseil des élèves. 
 
2° Sortie à midi (possibilité de sortir du périmètre scolaire/périmètre Bo’Resto lors de la pause de midi) 

> Initiative rejetée par la Direction de l’ESEP. Motif invoqué : raisons de sécurité 
 
3° Ne pas déneiger une partie de la cour 

> Initiative rejetée par la Direction de l’ESEP. Motif invoqué : raisons de sécurité 
 
4° Eviter de faire une deuxième la queue au Bo’Resto (oubli de carte de cantine) 

> Initiative rejetée par le Conseil des élèves. 
 


